

2人の女性が恵那観光大使に加わる



5月29日、恵那峡グランドホテルで恵那観光大使認証式が行われ、エッセイストの藤原美子さんとキャスターの澤田南さんが恵那観光大使に加わりました。27人となった観光大使は、各方面で活躍しています。

ウォーキングで笠置山の自然に触れる



5月27日の笠置山なんじゃもんじゃウォーキングに、98人が参加しました。道中では里山案内人が笠置山の植物を説明。参加者は、ヒトツバタゴを植樹し、頂上では、天然記念物の「ヒカリゴケ」を鑑賞しました。

健康・福祉祭で体の状態をチェック



健康・福祉祭が6月3日、まきがね公園で行われ、約2,600人が訪れました。ことしは、17団体が健康や福祉に関する催しを出展。参加者は、体の健康状態を測定したり、歯磨き指導を受けたりしていました。

高校生が橋の架け替え現場を見学



5月31日、恵那駅東側の阿木川に架かる神ノ木橋の架け替え工事を、恵那農業高校環境科学科の1年生40人が見学しました。生徒たちは図面と現場を照らし合わせたり、メモを取ったりして、熱心に見学していました。



人とまち
恵那の今を
お届けします



恵那市のお宝を国体の旗に表現
ぎふ清流国体の炬火リレーや開会式で使う大きな旗「ギフとフラッグ」の製作が、6月1日から3日間、市役所会議棟で行われ、延べ109人が参加しました。参加者は、3疋ほどの布の切れ端を、縦2疋、横3疋の大きな布に原図の配色に合わせて接着剤で貼っていきました。
旗は、国体の総合プロデューサー日比野克彦さんがデザイン。恵那峡や中山太鼓、クリ、五平餅など市の宝となる素材が組み合わせられています。

募集中

8月に1歳の誕生日を迎えるお子さんの写真を募集します。写真(なるべく1人で胸から上で顔全体が写っているもの)の裏に住所、氏名(ふりがな)、生年月日、性別、電話番号、両親の氏名、30字以内のコメントを添えて、7月17日(月)までに申し込んでください。またケーブルテレビ放映の可否についてもご記入ください。申し込み多数の場合は先着順により掲載します。

□申し込み・問い合わせ
〒509-7292(住所不要)
企画課広報広聴係
☎26-2111(内線319)

一歳おめでとう。いつも明るい笑顔があり、いつもうるさく育ってね☆
美夫さん・聡絵さん
明智町
鈴木 沙来ちゃん

一歳おめでとう。きなり、一歳おめでとう。わんぱくでも、いたくましく育ってね☆
哲さん・亜由美さん
岩村町
横光 きなりちゃん

一歳誕生日おめでとう。元気にスクスク育ってね。
加寿馬さん・綾恵さん
長島町
奥村 晃成くん

一歳おめでとう。いっぱい食べて、いっぱい笑って元気に育ってね。
晃幹さん・多美子さん
山岡町
近藤 里虹ちゃん

一歳おめでとう。さあやの笑った顔、大好きです。
交史さん・泉さん
中野方町
鷺見 沙綾ちゃん

一歳おめでとう。これから元気に育って成長を望みます。
亨祐さん・美咲さん
岩村町
伊藤 粟乃ちゃん

皆の宝物。生まれてきてくれてありがとう。お兄ちゃんと仲良くね。
寛隆さん・亜希子さん
明智町
伊藤 浩喜くん

一歳おめでとう。笑顔いっぱい元気に育ってね。
義則さん・けい子さん
岩村町
堀井 健成くん

祝一歳!!知由の笑顔と元気でいつも幸せをいっぱいありがとう。
幸尚さん・弘子さん
笠置町
吉田 知由ちゃん

元気いっぱい笑顔のすてきな康輔ちゃん。毎日過ぎて楽しい。
隆久さん・雪美さん
長島町
川上 康輔くん

☆運くん一歳おめでとう。♡たくましく、元気に育ってね!
勇二さん・里恵さん
岩村町
勝 運翔くん

一歳のお誕生日おめでとう!みんな銀ちゃん大好きだよ♡
将貴さん・智湖さん
大井町
中家 銀くん

HAPPY BIRTHDAY
えなの子笑顔!
7月生まれのお誕生日
おめでとう!





輝く 93
 大井町土々ヶ根南
 磯部彰さん 73歳



図書館の活動や運営に尽力 本は人格形成を助ける

「本は、私にとって人生の先輩。知らないことをたくさん教えてくれる」と話す磯部彰さん。磯部さんは、中央図書館のおはなしの部屋で、読み聞かせや紙芝居をする他、図書館サポーターえなや図書館協議会の会長を務め、図書館の活動や運営に尽力する。また恵那朗読の会や市民講座「童話を書いてみよう」で講師として活躍している。退職後、図書館へ週に3回ほど通っているうちに、そこで行われる読み聞かせや紙芝居に引かれ、一生の仕事にしたいと思った。これが切っ掛けで図書館の活動に参加するようになった。

図書館サポーターえなは、図書館の活動を補助するボランティア。個人61人と八つの団体が登録し、五つの部会で構成する。子ども向けのイベントを行う児童部会。大人向けの企画を練る企画部会。館内で利用された本の整理や、本の修理をする図書整理部会。館内の美化を行う環境美化部会。独居老人の方に図書館の情報を提供している福祉部会。各部分は図書館と協力して活動する。「なぜ本を読んだ方が良いのか。それは、本を読むとその物語が自分の経験として身に付き、人格形成を助けてくれるから。だから小学生のうちからたくさん本に触れてほしい」と読書の大切さを語る。「図書館へ、まず来ていただくことが大切。イベントは本を読んでもらう切っ掛けづくり」とイベントに関連する本を会場に並べるなど工夫している。「開館以来、特に子どものコーナーに力を注いできた。あっという間の5年だった。職員もサポーターも図書館の充実が励みもふらずに取り組んできた」と振り返る。「皆さんに『子どものコーナーが充実している』と言っていたら、もっと良い図書館にできる」と手応えを感じている。「みんなに、たくさん本を読んでほしい。喜ばれる図書館にしたい」と知恵を絞り活動に励む。

親子で作ったアイスで夏を実感



6月8日、大井小学校3年生の57人と保護者でアイスクリームを作りました。指導は、恵那農高の先生と生徒たち。親子で作ったアイスクリームは「冷たくておいしい」と大好評。さっそく味わい、夏を実感しました。

こだわりの柏餅を作ったよ



6月6日に、上矢作保育園で園児31人が、柏餅を作りました。この柏餅作りで、園児たちは自分たちで手づくりすることや、みんなで作り上げる大切さを学びました。カシワやヨモギも園児の手摘み。こだわりの柏餅です。

消防操法大会で小型ポンプの操作を競う



県クリスタルパーク恵那スケート場で、6月10日、第8回市消防協会消防操法大会が開催。13隊が出場し、日ごろの訓練の成果を披露しました。優勝は中野方分団。8月に行われる県消防操法大会に市代表で出場します。

国史跡の正家廃寺跡を草刈りで環境整備



長島町にある正家廃寺跡を「みんなで守ろう」と、正家廃寺保存会が4月に発足。6月9日に、環境整備として約20人が、草刈り作業を行いました。この正家廃寺跡は、市内で唯一、国の史跡に指定されています。

市民感覚でリニアの効果を生かす



6月14日、第1回リニアまちづくり構想市民委員会が市中央図書館で行われました。これは、リニアの効果を生かしたまちづくりの構想を策定する委員会。この日は、19人の方が委員として市長から委嘱されました。

クルクルろくろを回してお茶わん作り



みさと保育園で年長組の園児18人とその保護者たちが、6月13日、抹茶茶わん作りをしました。園児たちは、大好きなお母さんと一緒にろくろ回しに挑戦。「いいお茶わんになってください」と心待ちです。

※コミセン＝コミュニティセンターの略